



Tim Pengurai Kemacetan Diterjunkan

UMBULHARJO (MERAPI) - Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta menerjunkan tim urai kemacetan atau tim reaksi cepat untuk mengurai kepadatan lalu lintas di kawasan gereja selama perayaan Natal. "Daerah-daerah yang rawan kemacetan saat Natal pada 24 dan 25 Desember adalah kawasan gereja-gereja. Terutama yang jumlah jemaatnya cukup banyak," kata Kepala Bidang Lalu Lintas Dishub Kota Yogyakarta, Windarto, Minggu (22/12).

Dishub Kota Yogyakarta telah memetakan sejumlah gereja yang diperkirakan rawan kemacetan yakni kawasan Gereja Kotabaru, depan Gereja Sawojajar Jalan Wahidin Sudirohusodo, gereja di Jalan

ngat tinggi (kepadatan arusnya). Pos kami di Kantor Dishub. Tapi penempatan pos dinamis, khususnya tim urai untuk mengatasi kemacetan lalu lintas pada masa Natal dan Tahun Baru," paparnya.

Sementara itu Kepala Dishub Kota Yogyakarta Agus Arif menambahkan, selain memetakan kawasan gereja-gereja yang rawan kemacetan, Dishub juga melakukan koordinasi dengan tempat parkir sekitar. Hal tersebut untuk mendukung kenyamanan dan kelancaran jemaat dalam beribadah,

"Misalnya untuk Gereja Kidul Loji di Gondomanan, kami minta teman-teman pengelola parkir (TKP Senopati) pada tanggal 24 dan 25 Desember setelah

Bhayangkara, depan Gereja Pugeran Jalan Bantul, depan Gereja Jatis Jalan AM Sangaji, gereja di Jalan Melati Wetan, depan Gereja Pantekosta Jalan Hayam Wuruk dan depan Gereja Kristen di Jalan Tamansiswa. Selain itu kawasan Malioboro juga diprediksi rawan kemacetan saat masa libur Natal.

Untuk mengantisipasi daerah rawan kemacetan itu Dishub Kota Yogyakarta menerjunkan tim urai. Tim tersebut melakukan penguraian kepadatan lalu lintas baik di lapangan maupun secara online dengan mengatur alat pemberi isyarat lalu lintas (APILL).

"Itu yang menjadi fokus kita untuk penguraian karena di gereja-gereja itu sa-

pukul dua atau tiga sore tidak lagi memasukkan bus, agar bisa optimal digunakan untuk parkir jemaat," jelas Agus.

Selain itu pihaknya juga akan optimalkan keberadaan tempat parkir di sekitar kawasan gereja. Dicontohkan, jemaat Gereja Gondomanan juga bisa memanfaatkan parkir di Sriwedani. Termasuk berkoordinasi dengan pemilik persil lembaga di sekitar gereja.

"Gereja Sawokembar, kami minta parkirnya bisa mengakses juga di Kampus UKDW. Gereja Kotabaru memak-simalkan di jalan-jalan timur gereja. Kami optimalkan parkir yang ada agar masyarakat nyaman," tandasnya.

(Tri)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005